

Moskau in den Jahren 1957 und 1960 angenommen wurden. Wir sind zu tiefst mit den Vorschlägen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion einverstanden, die Genosse N. S. Chruschtschow zur Regelung der strittigen Fragen der internationalen Arbeiterbewegung auf Ihrem Parteitag entwickelt hat.

Wir wünschen Ihnen, liebe Genossen, viel Erfolg beim umfassenden Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik!

(Lang anhaltender, lebhafter Beifall. Die Delegierten erheben sich von den Plätzen.)

Vorsitzender *Walter Ulbricht*: Liebe Genossen! Wir haben unsere heutige Arbeit durchgeführt. (Heiterkeit.)

Damit beenden wir unsere heutige Tagung. Wir setzen unsere Beratung morgen früh, 9 Uhr, mit dem Referat des Genossen Honecker zum Parteistatut fort.

Ich wünsche allen einen angenehmen Abend!

(Ende des 4. Verhandlungstages 19.50 Uhr.)